

## ABSTRAK

**Doni Purnomo Bakri**, 2022, *Perilaku Pedagang Di Pasar Tradisional 17 Agustus Kabupaten Pamekasan Dalam Perspektif Hukum Islam*, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing Dr. Farid Firmansyah, SE., MM.

**Kata Kunci:** Perilaku, Pedagang, Pasar Tradisional.

Etika bisnis Islam bertujuan untuk mengajarkan manusia dalam menjalin kerjasama, tolong menolong, dan menjauhkan diri dari sikap dengki dan dendam serta hal-hal yang tidak sesuai dengan *syariah*. Akan tetapi, kenyataan yang ada sekarang etika dalam berbisnis sudah banyak perubahan yang mengarah kepada hal yang negatif, misalnya banyak pelaku bisnis yang terlibat dalam transaksi riba, mengurangi timbangan atau takaran, *gharar*, mengambil keuntungan yang wajar, penimbunan, korupsi dan kolusi dalam melakukan transaksi dagang. Dalam penelitian kali ini, peneliti akan mengalisa tentang focus penelitian ini: 1. Bagaimana pemahaman pedagang pasar 17 Agustus mengenai Etika Bisnis Islam di pasar tradisional 17 Agustus kabupaten Pamekasan. 2. Bagaimana perilaku pedagang pasar 17 Agustus menurut perspektif Etika Bisnis Islam di pasar tradisional 17 Agustus kabupaten Pamekasan.

Dalam penelitian ini, peneliti akan menggunakan menggunakan pendekatan kualitatif Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif. Deskriptif adalah data yang dikumpulkan berupa kata-kata, gambar dan bukan angka-angka. Penelitian ini akan berfokus pada pengumpulan data serta usaha menjawab oleh informan dengan cara berargumen sesuai dengan pertanyaan yang telah diajukan oleh peneliti dalam penelitian ini.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Pedagang di pasar tradisional 17 Agustus Kabupaten Pamekasan belum mengetahui tentang Etika bisnis islam. Akan tetapi, dalam penerapannya sebagian besar dari mereka telah menerapkan etika bisnis Islam dalam berdagang. Selain itu, Dari 5 aspek perilaku pedagang yakni aspek takaran atau timbangan, kualitas produk, Keramahan dan Pelayanan, Penepatan Janji serta persaingan pedagang, para pedagang telah menerapkan aspek-aspek tersebut dalam melakukan jual beli di pasar tradisional 17 Agustus Kabupaten pamekasan.